

SWI

Polsek Cugenang Lakukan Sambang Pangkalan Ojek, Kapolsek Apresiasi Peran Aktif Para Pengendara Ojek

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

May 16, 2024 - 11:04



Polres Cianjur — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melakukan kegiatan sambang pangkalan ojek pada hari Kamis, 16 Mei 2024, sebagai bagian dari upaya menjalin kerjasama yang lebih erat dengan para pengendara ojek. Dalam kegiatan tersebut, para personel berinteraksi langsung dengan pengendara ojek, bertukar informasi terkait kondisi lingkungan sekitar, serta memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Kapolsek Cugenang, yang diwakili oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasi kepada para pengendara ojek yang telah aktif dalam mendukung keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. "Kami mengucapkan terima kasih atas peran aktif dan kontribusi positif dari para pengendara ojek dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar. Kerjasama yang baik antara kepolisian dan pengendara ojek sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar Kapolsek.

Beliau menegaskan bahwa Polsek Cugenang akan terus menjalin kerjasama yang harmonis dengan para pengendara ojek serta seluruh elemen masyarakat lainnya dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami siap untuk terus bersinergi dengan semua pihak demi menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cugenang," tambahnya.

Kegiatan sambang pangkalan ojek ini juga menjadi sarana bagi para pengendara ojek untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, serta masukan yang dapat menjadi bahan evaluasi bagi kepolisian dalam meningkatkan pelayanan dan kinerjanya. "Kami membuka diri untuk menerima masukan dan kritik dari para pengendara ojek demi meningkatkan efektivitas pelayanan Polsek Cugenang kepada masyarakat," kata Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan sambang pangkalan ojek yang dilaksanakan secara berkala, diharapkan tercipta kerjasama yang semakin baik antara kepolisian, para pengendara ojek, dan seluruh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Cugenang.